



Foto: Especial

Xóchitl Gálvez dijo que se debe recuperar el apoyo a mexicanos durante emergencias con un organismo autónomo.

DESCARTA PLAGIO

Xóchitl rechaza críticas por título de licenciatura

Afirma que tomó párrafos del Programa Especial de Cambio Climático 2009-2012, pero no estaba obligada a citarlo

POR LETICIA ROBLES DE LA ROSA

leticia.robles@gimm.com.mx

La senadora Xóchitl Gálvez aclaró que ella no hizo una tesis para titularse, sino un reporte de trabajo profesional en el que explica tres casos que desarrolló con tecnologías diferentes, donde retoma siete párrafos del programa de cambio climático del gobierno federal y de manuales de funcionamiento de los equipos técnicos, que no requieren de citas formales como una tesis.

En redes sociales, desde diversas cuentas criticaron a Xóchitl Gálvez porque algunos de los

párrafos del documento con el cual obtuvo su grado de licenciatura en ingeniería en computación son idénticos al Programa Especial de Cambio Climático 2009-2012, sin las referencias necesarias.

"Ya dijeron que no soy indígena, que no vendí gelatinas, que mi casa no es mi casa y ahora que no soy ingeniera. La verdad es que el título lo obtuve por experiencia profesional y ese título se basa en presentar casos que demuestran que tienes experiencia como ingeniera. Lo que yo presenté fue un informe, donde se toman algunos párrafos del Programa de Cambio Climático del gobierno y es obvio que estoy refiriéndome a él.

"Algunas referencias técnicas de equipos muy específicas y hay un párrafo que seguramente tomé en el contexto de edificios inteligentes, pero son seis párrafos de 75 hojas", afirmó.



Algunas referencias técnicas de equipos muy específicas y hay un párrafo que seguramente tomé en el contexto de edificios inteligentes."

XÓCHITL GÁLVEZ
COORDINADORA DEL FAM

Gálvez rechazó que su caso sea similar al de la ministra acusada de plagiar su tesis de licenciatura. "Son casos distintos. Yo me titulé por experiencia profesional. No es una tesis, es un informe de trabajo de mis casos y eso es lo que defendí.

"Faltan 257 días y seguramente todos los días van a sacar algo contra mí".

Por otra parte, en redes sociales, Gálvez recordó los momentos de miedo que tuvieron los mexicanos durante los sismos del 19 de septiembre.

"Fueron momentos de miedo, de incertidumbre, de no saber si nuestra genye cercana estaba bien".

Manifestó que los videos, las imágenes de la destrucción es algo que no se olvida.

"Los fenómenos naturales nos dejan lecciones. Hoy la más importante es la desfondada que le dieron al Fondo, porque lo que era como un botiquín de emergencia, ahora ni botiquín ni fondo tiene. Todo lo quitaron para atender otras prioridades".

Manifestó que ante eventuales emergencias los mexicanos se quedaron sin protección y a la deriva.

"Como ha sido en cada desastre natural, siempre nos levantan la solidaridad y las ganas de salir adelante", dijo.

Expresó que propuso crear la agencia mexicana de manejo de emergencia, un organismo autónomo.